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第 1４回 例会 
 

【日時】2015 年２月 1２日（木）12：30～13：３0 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数：18 名 出席者：13 名 ゲスト１名 【出席率】72.2％ 

【修正出席率】1/15：72.2％  1/22：77.8％ 

【ニコニコ BOX】\１１,０００―    今年度累計：￥２６４,5００－ 

≪プログラム≫  

司会：山本好文会員 

◇ 開会点鐘                                    梅澤武男会長 

◇ 斉唱：「奉仕の理想」                             山岡由佳会員 

◇ 会長挨拶                                  梅澤武男会長 

  本日もお集まり頂きありがとうございます。本日もゲストの方がいらっしゃっています。 

◇ ビジターのご紹介                            

パコ・オチャンド様 

◇ 会長報告                                  梅澤武男会長 

本日は出席率が良いようで、とても嬉しいです。これが続くように頑張りましょう。 

 ◇ 幹事・委員会報告                              湯川愛里幹事 

①グアムロータリー７５周年記念の開催ご案内 

  ②卓話について（ホームページを参照） 

  ③補助金プロジェクト 

  ④ロータリー財団（年次基金・寄付・ポリオ撲滅基金） 

◇ 委員会報告                               愛知とし子副会長 

   事務局員のご紹介 

  平野麻由さん 例会担当  / 北川のどかさん 事務局窓口担当 / 宮川真理子さん 例会担当 

 ◇ 出席報告                                   山本(教)会員 

◇ ビジターのご挨拶（パコ・オチャンド様） 

八王子ロータリーに所属して半年になります。新会員セミナーで、熊谷さん・愛知さんと知り合いに 

なりメイクアップに来ました。普段は、チェリストの他、代々木駅から 4 分ほどの場所で、アンティ 

ークの弦楽器のお店とスペイン料理店「GAUDI GAUDI」を経営しています。 

  都市部に知り合いが少なくて、今回汐留ロータリークラブが楽しそうなので参加しました。 

  また機会があれば参加したいと思うよろしくお願い致します。 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略） 

   梅澤武男：本日はパコ・オチャンド様ようこそおいで下さいました。今度チェロをお聞かせください。 
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W E E K L Y  R E P O R T 

 
卓話：山本好文会員 

 
卓話：朝倉会員 

 
山岡由佳会員 

 
東京八王子南 RC  

パコ・オチャンド様 

 
事務局のみなさん  （左から） 

北川のどかさん・平野麻由さん・宮川真理子さん 

湯川愛里：来週はいよいよ地区大会です。ＰＢＧからのクラブメンバーとも交流しましょう。 

愛知とし子：事務局としてお手伝いされる方も決まり、益々クラブ運営が良くなります！ 

これからよろしくお願いします。   

山本好文：卓話の順番になってしまいました。頑張ります。 

   熊谷行裕：会で順調に進んできて嬉しいです。 

山岡由佳：仕事で少し良いことがありました。ニコニコです。 

◇ 卓話（会員のイニシエーションスピーチ第５回目） 

①山本（好）会員 

 一日一日を一瞬一瞬を大事にしていきたいと心掛けています。 

 これが今現在出来ているか・・・でも一期一会ではありませんが、皆さんとの出会いを大事に 

これからも頑張っていきますので、よろしくお願い致します。   

②朝倉会員 

  ロイヤルパークホテルの管理・開発などやっています。海外のホテルと日本のホテルは 

  違いがあり、これから研究しないといけないと思っています。ロイヤルパークホテルでは、様々な 

  工夫をしておりおしゃれなホテルを目指しています。今後、どのような奉仕活動をしてよいか、まだ 

具体的にはわかりませんが、従業員の意識を高めるためにも、カレーやハヤシライスなどを、どこか 

にご提供をするかなど、できるボランティアを今後はやっていき他との差別化をしていきたいと思い 

ます。それを汐留ロータリーにも反映できたらと思いますので、みなさんこれからも宜しくお願い致 

します。 

◇閉会の点鐘                                  梅澤武男会長 

 地区補助金を使った奉仕プロジェクトの申請が４月１日からになりますので、２月中に皆様から、どんな 

 奉仕プロジェクトがあるかアイディアをいただき、３月中に申請書を作成したいと思います。 

 予算は、クラブの拠出金は１０万円で地区から３０万円の補助が出来ますので、４０万くらいの予算で 

 出来るプロジェクトを募集します。 

 VTT（職業研修チーム）に関しては、明日１３日にミクロネシア大使館へ行き、ジョンフリッツ大使と 

 打ち合わせをさせて頂きます。ご希望がある方は、一緒に行きましょう。 

 

≪今後の例会スケジュール≫ 

 

◇ 3 月  ５日（木）12：30 ～ 13：30 

◇ 3 月１２日（木）12：30 ～ 13：30 

◇ 3 月 1９日（木）12：30 ～ 13：30 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

 
◇ 2 月 24・25 日 地区大会 


